

Inauguración del “Endowment Fund” de Kianda Foundation

En Kenia, sólo el 11% de los alumnos que terminan la educación primaria continúan los estudios. Se trata de una situación que Kianda Foundation quiere contribuir a cambiar. Para el vicepresidente del país, Dr. A. A. Moodi, “el proyecto de Kianda marcará un hito en el desarrollo educativo del país”.

10/02/2005

En Kenia, más de la mitad de los jóvenes, y sobre todo las chicas, interrumpen su educación precozmente, precisamente en la edad en que más necesitan de una ayuda formativa y pedagógica. Para salir al paso de esta preocupante situación, Kianda se ha propuesto crear un fondo de inversión que promueva la educación, sobre todo entre niñas y mujeres adultas.

“Kianda llena una laguna crítica en nuestro sistema educativo. Estoy convencido de su aportación positiva al país, y pienso que el proyecto que quiere realizar marcará un hito en el desarrollo educativo del país”, señaló el vicepresidente de Kenia, Dr. A.A. Moodi Awori, en el trascurso de la inauguración del “Endowment Fund”, que tuvo lugar el pasado 23

de noviembre en el Hotel Intercontinental de Nairobi. El Endowment Fund es un fondo de inversión de 180 millones de chelines kenyanos que proveerá en el futuro y de modo perpetuo la educación de 350 chicas y 500 mujeres.

La iniciativa arranca de una convicción compartida por destacados pedagogos. Las madres, sostienen, están mejor preparadas para cuidar y educar a sus hijos cuando reciben una educación completa. Además, otros factores aconsejan una instrucción prolongada entre los ciudadanos. En efecto, el acceso a la enseñanza genera en la población una mayor capacidad productiva y creativa, junto a una notable reducción de la ociosidad, pues genera valores que se contraponen muchas veces a la decadencia moral y a comportamientos nocivos para la sociedad.

El vicepresidente de Kenia, que ha conocido de cerca la Fundación Kianda porque sus tres hijas han estudiado en una de las instituciones que esta fundación promueve, señaló en la presencia de embajadores, empresarios, filántropos y amigos de la Fundación que “las iniciativas de Kianda difunden fuertes valores morales y cristianos que han hecho que sean queridas y respetadas incluso cuando los demás centros de enseñanza han experimentado situaciones problemáticas”.

La Fundación Kianda es una institución sin ánimo de lucro que nació en 1961 bajo el impulso de san Josemaría Escrivá de Balaguer para promover la educación de la mujer en Kenia. Fomenta la creación de instituciones como Kibondeni College, que ofrece cursos de hostelería para graduadas de secundaria, y Kimlea Technical Training College, que ofrece

preparación técnica para graduadas
de primaria.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-sv/article/inauguracion-
del-endowment-fund-de-kianda-
foundation/](https://opusdei.org/es-sv/article/inauguracion-del-endowment-fund-de-kianda-foundation/) (08/02/2026)